



Fortalece SSO alianza estratégica con municipios para comunidades más sanas

** Con la participación de autoridades de las ocho regiones y el liderazgo del sector Salud, se fortalece la acción comunitaria como base para construir entornos saludables y resilientes*

Oaxaca de Juárez, Oax. 11 de julio de 2025.- En un acto que marca un hito, el titular de Servicios de Salud de Oaxaca (SSO), Efrén Emmanuel Jarquín González encabezó la instalación de la Red Oaxaqueña de Municipios por la Salud, con la participación de las autoridades municipales de las ocho regiones de la entidad.

El evento reunió a coordinadoras y coordinadores de Participación Social de las seis Jurisdicciones Sanitarias, así como a representantes del sector Salud, en un esfuerzo conjunto por impulsar políticas locales que prioricen el bienestar como un eje central del desarrollo comunitario.

Jarquín González subrayó que esta Red representa más que una estructura institucional, es una plataforma viva de cooperación y liderazgo local, orientada a compartir experiencias, diseñar estrategias locales, y empoderar a las comunidades para construir entornos sanos, sostenibles y resilientes.

"Desde el ámbito municipal, que es el primer contacto con la ciudadanía, se pueden generar transformaciones profundas, adaptadas al contexto y con alto impacto en la calidad de vida de las personas", afirmó.

Asimismo, reconoció la disposición de las autoridades municipales para sumarse activamente a esta iniciativa, destacando que la salud no es tarea exclusiva del sector, sino que requiere de la participación activa de las comunidades y del liderazgo decidido de los gobiernos locales.

La Red permitirá articular esfuerzos, fortalecer capacidades locales, e integrarse a otras redes nacionales e internacionales para compartir conocimientos y buenas prácticas. También se fomentará el trabajo coordinado para prevenir enfermedades, mejorar el acceso a servicios esenciales y responder con eficacia a los desafíos sanitarios.

El titular de SSO reiteró el compromiso institucional de brindar acompañamiento técnico y operativo a los municipios, "nos corresponde trabajar hombro con hombro con ustedes, porque solo con colaboración estrecha lograremos un Oaxaca más saludable, fuerte y preparado para los retos de la salud pública", concluyó.